

Bazar Ramadhan dan Pameran Alutsista Kodim 1421/Pangkep di Taman Bambu Runcing

HermanDjide - PANGKEP.INDONESIASATU.ID

Apr 1, 2023 - 19:41



Bazar Ramadhan dan Pameran Alutsista Kodim 1421/Pangkep di Taman Bambu Runcing

PANGKEP - Komando Distrik Militer (Kodim) 1421/Pangkep, mengadakan Bazar Ramadhan dan Pameran Alutsista tahun 2023 di Baruga Bela Negara Kodim

1421/Pangkep. Acara itu akan berlangsung selama 3 hari, dimulai tanggal 01 hingga 03 April 2023.

Latar belakang dilaksanakannya Bazar Ramadhan dan Pameran Alutsista yang digagas Kodam XIV/Hasanuddin adalah untuk mendongkrak perekonomian rakyat, khususnya warga Kab. Pangkep. "Program ini merupakan salah satu bentuk kepedulian Pemerintah yang diwujudkan melalui TNI AD, dalam hal ini Kodim 1421/Pangkep yang bertujuan untuk menekan harga di bulan Ramadhan agar tidak melambung tinggi dan barang mudah didapatkan. Bazar Ramadhan dan Pameran Alutsista diadakan secara terpusat di Lapangan Hasanuddin Makassar mulai tanggal 1 April sampai dengan 16 April 2023 dan juga dilaksanakan secara tersebar di seluruh wilayah satuan jajaran Kodim 1421/Pangkep.

Dalam bazar murah ini, warga dapat membeli paket sembako dengan harga yang relatif lebih murah dari harga normal" ujar Dandim 1421/Pangkep Letkol Inf Hengky Vantriardo, S.E., M.M., M.Han.

"Selain itu juga kegiatan tersebut dimaksudkan agar masyarakat mengenal lebih dekat dengan peralatan yang dimiliki oleh TNI AD," ungkapnya.

Adapun dagangan yang dijual dalam Bazar murah Kodim 1421/Pangkep tersebut yaitu berupa Sembako (beras, minyak, ayam, gula, susu dll), makanan, minuman, dan aneka jajanan takjil untuk menemani berbuka puasa.

Bagi Warga dan Masyarakat yang hadir dalam Bazar Murah Ramadhan Kodim 1421/Pangkep, akan dimanjakan dengan berbagai fasilitas seperti galeri foto dan penayangan Video Kegiatan Prajurit Kodim 1421/Pangkep, Musholla di Baruga Bela Negara dan fasilitas bersantai di lokasi Bazar Murah Ramadhan.

"Jadi, ayo ajak keluarga untuk bersama-sama ke BBN Kodim 1421/Pangkep untuk memeriahkan acara yang telah kami siapkan untuk masyarakat Pangkep,". Ajak Letkol Inf Hengky Vantriardo, S.E., M.M., M.Han.

Hadir dalam pembukaan Pameran Alutsista dan Bazar Murah yang dibuka langsung oleh Pangdam XIV/Hasanuddin Dr. Totok Imam Santoso, S.I.P., S.Sos., M.Tr (Han) melalui Vicon Yaitu Dandim 1421/Pangkep Letkol Inf Hengky Vantriardo, S.E., M.M., M.Han, Ketua Persit KCK Cab. XLV Dim 1421 Pangkep Ny. dr. Viny Lestari Vantriardo, Para Danramil, Pa Staf Kodim 1421/Pangkep, Kadis Koperasi, Kadis Ketahanan Pangan Kab. Pangkep, Camat Pangkajene, Lurah Padoang doangan dan Anggota beserta pengurus Persit KCK Cab. XLV Dim 1421 Pangkep dan juga warga masyarakat.(Herman Djide)